
令和６年度 琴田小学校第２回学校運営協議会＜記録＞
期日 令和６年１１月１５日（金）

時間 ９：１５～１１：００

場所 各教室（参観） 会議室

《出席者》琴田小学校運営協議会委員７名（地域から５名、学校から２名）※２名欠席

《傍聴者》旭市教育委員会の担当者 １名（加瀬 政吉 社会教育指導員）

地域から参加 ２名（東琴田区長、民生委員）

《事務局》琴田小学校 教頭

１ 文化祭参観 【９：１５～９：４０】

２ 学校運営協議会【９：４５～１１：００】 進行：事務局（教頭）

（１）始めの言葉 （事務局）

（２）会長あいさつ（菅谷 充雅 会長）

（３）校長あいさつ（校長）

（４）報 告（校長より）

①学校の様子について

・学校だより（５～９号） ・マラソン練習について

・校長から、学校だよりの詳細とマラソン練習・大会について説明を行った。

②今年度の学校経営の進捗状況について

・学力向上 ・特別支援教育の推進 ・教職員の人材育成

・校長から、３つの柱について説明を行った。

・教頭より、学力向上の取組として読書賞の推進や「よむよむシート」の活用に

ついて補足を行った。

③その他 特になし

（５）意見交換（進行：学校運営協議会長）

➀琴田小文化祭の発表（児童の活動の様子）について

・各委員からは、「元気よくのびのびと活動している。」「タブレットの活用はとて

もよい。」「昔の教育活動との違いを痛感した。」「保護者参加型の活動がとても

よい。」「やらされている感がない。」等の感想をいただいた。

Ｑ：保護者の参加率は、どのくらいか？また、地域の方の参加は何人くらいか？

Ｑ：学校公開の内容は、どのようなものが何回くらいあるのか？

Ｑ：文化祭の企画（クラス発表の内容）は、どのように決定しているのか？

②地域学校共同活動の取組について

深井委員：案内文書は、２ヶ月前には欲しい。また、地域への伝え方、内活動容の

精選、活動日を土・日にする等について、改善が必要と感じる。

石毛委員：活動の趣旨について、地域の方が集まった場所での説明が必要である。

菅谷委員：市役所の方でも、さらに地域への広報活動をお願いしたい。

③次年度の学校運営協議会委員の選出について

・地区５名、ＰＴＡ２名、学校２名の方向で進めていく事を確認した。

④その他（教職員の任用について）

・校長が学校の現状について説明し、次の３点について同意を得た。

☆定数の確実な配置 ☆特別支援教育の指導が可能な人材 ☆男性職員の配置

（６）その他諸連絡等（教頭）

➀学校運営協議会今後の予定

・第３回学校運営協議会 ２月 ５日（水）午前中【学校公開日】を予定

②学校評価について

（７）終わりの言葉（進行：事務局）


